
Bonjour, 

 

 Par la présente, je dépose ma candidature au comité d’information de l’ASSÉ. Puisque peu 

d’entre vous me connaissent, je vais me permettre de me présenter un peu plus longuement. Par 

ailleurs, aillant récemment déposé une lettre de candidature pour le poste de secrétaire à 

l’information, j’en reprends sans honte une bonne partie – l’essentiel n’a pas changé. Si j’en oublie, et 

ce sera probablement le cas, n’hésitez pas à me contacter; je resterai disponible d’ici au congrès. 

Je suis présentement finissant au collège de Bois-de-Boulogne en sciences informatiques et 

mathématiques, où je m’implique activement dans mon association locale (AGEBdeB) et ses comités, 

sans pourtant siéger sur l’exécutif. Cela dit, je suis familier avec les structures organisationnelles du 

syndicalisme étudiant; au local, j’ai été membre du café autogéré, du comité de luttes étudiantes, du 

comité de négociations local, des comités d’organisation d’assemblées de grève etc., et j’assiste 

régulièrement aux réunions d’exécutif, et bien sûr religieusement aux assemblées générales. En raison 

de l’implication accrue que nécessitait Bois-de-Boulogne au local, je n’ai pas eu la chance de 

m’impliquer outre mesure au national jusqu’à présent. J’ai toutefois assisté à des congrès de la CLASSE 

en tant que délégué, ainsi qu’à quelques réunions du comité exécutif et du comité à l’information pour 

apporter mon aide après le départ de l’ancien secrétaire à l’information. De plus amples détails sur 

mes expériences militantes et ma vision de l’ASSÉ sont disponibles dans ma lettre précédente (cahier 

de congrès des 11 et 12 août). 

À travers mon implication, je me suis toujours rangé vers le matériel d’information quand venait le 

temps de mener des campagnes de mobilisation, que celui-ci soit web ou tangible. Me présenter au 

comité à l’information rentre ainsi à mes yeux dans l’ordre naturel de choses – c’est mon milieu de 

préférence dans le militantisme, et on m’a témoigné de l’appréciation pour ce que j’y contribuais. 

Récemment, j’ai rempli plusieurs tâches du comité information de la CLASSE dans la période 

intérimaire sans secrétaire, notamment pour des affiches (manifestation du 22 septembre et fruits de 

la grève), collant (« Nos rêves sont plus grands que les urnes ») et les futurs chandails 2012 de la 

CLASSE. Tout ceci (hormis les chandails) est disponible sur le site web de campagne. 

Plusieurs me traiteront (affectueusement) de geek, et en effet mon apport au mouvement étudiant 

s’est souvent teinté d’une utilisation du web et des médias sociaux. Pendant la grève, j’ai élaboré un 

site web pour mon association locale avec blogue, forum, calendrier et liens utiles afin de coordonner 

et d’informer les militantes et militants du collège (www.greveBdeB.org). De plus, lors de la lutte pour 

notre (feu) café étudiant, j’avais mis en place une pétition en ligne qui recueillit à l’époque près de 50% 

de taux de participation étudiante (www.cafeinne.com). En outre, j’ai évidemment produit du matériel 

d’information papier au local, principalement des tracts épars que je ne pourrais cependant retrouver. 

Les prochains mois seront sans aucun doute marqués par des campagnes d’information et de 

mobilisation importantes, en raison du sommet (si le congrès décide d’y participer) et de la campagne 

d’affiliations imminente. J’espère pouvoir participer à ces campagnes en mettant de l’avant la gratuité 

scolaire et autres principes fondamentaux de l’ASSÉ d’une manière claire et enthousiasmante qui 

contribuera à convaincre le public non-militant de l’importance de nos luttes. En plus de produire du 

matériel papier de qualité, je souhaiterais raviver notre présence web via les médias sociaux et des 

sites de campagne stimulants. 

http://www.bloquonslahausse.com/wp-content/uploads/2012/01/Cahier-de-Congres-des-11-et-12-ao%C3%BBt-2012-version-2-aout.pdf
http://www.bloquonslahausse.com/wp-content/uploads/2012/01/Cahier-de-Congres-des-11-et-12-ao%C3%BBt-2012-version-2-aout.pdf
http://www.grevebdeb.org/
http://www.cafeinne.com/


J’essaie, à travers mon matériel d’information, de transmettre avec exactitude et respect des 

mandats les revendications étudiantes, tout en suscitant l’intérêt du plus grand nombre d’individu-e-s. 

Je tente donc de m’éloigner des styles traditionnels agressants, mais également de rester cohérent 

avec le graphisme de l’association et de la campagne en cours. Je crois fermement que du bon matériel 

d’information ne devrait pas que plaire aux cliques militantes, mais bien susciter le questionnement et 

l’implication chez chacune et chacun. 

Suite au récent départ de l’ancien secrétaire à l’information, j’avais voulu offrir mon temps en tant 

qu’exécutant au national. Or, après mûres réflexions, et malgré mon grand attachement pour l’ASSÉ, 

j’ai décidé de retirer ma candidature, faute de disponibilités. Avec ma rentrée chargée à l’université, il 

m’était impossible de me consacrer adéquatement à la lourde charge de travail et de pression d’un 

poste d’exécutif. Cela dit, mes intentions et ma motivation restent les mêmes, et je souhaite tout autant 

contribuer à l’organisation. Ainsi, je crois que ma présence sera bénéfique au comité en raison de mon 

expérience et de mes capacités en graphisme et en technologies web. Finalement, je pense pouvoir 

m’intégrer sans anicroche au comité déjà en mandat (ce que je fais informellement depuis quelques 

semaines) afin de poursuivre sans interruption les tâches à accomplir pour les nombreuses luttes à 

venir.   

 

 

Solidairement,  

Lazlo Bonin 


